



2025-26年度 第2650地区スローガン

「未来へつなぐ」

会長	山田 博
副会長	安田 志郎
幹事	木原 常裕
会報・資料委員長	酒本 良司

第2650地区 [1961.3.28創立]

YAMATOTAKADA ROTARY CLUB

クラブHP <http://yamatotakadarc.org/> アドレス ytrotary@abelia.ocn.ne.jp

地区HP <http://rid2650.gr.jp/> Facebook <https://www.facebook.com/yamatotakada.rc/>

例会日時：毎週火曜日 12時30分 例会場所：経済会館 3階大ホール

事務所：〒635-0095 大和高田市大中 106-2 経済会館 4階 TEL 0745-52-4366 FAX 0745-23-3823

第9回(通算3049回)2025年(令和7年)9月9日号

本日の例会(9月9日)

「おもろい話」

落語家 桂吉坊様

次回の例会(9月16日)

「こども食堂の現状」

大和高田市おひさん食堂	吉村眞由美 様
香芝市おひさま食堂	吉村典恵 様
香芝市なごみ食堂	高橋 進 様

9月2日の例会報告

会長の時間

前年度に実施された社会奉仕事業、大和高田ウォークがガバナー賞を受賞いたしました。おめでとうございます。池木会長におかれましては、IMで登壇の機会があるかと思いますので、よろしくお願ひいたします。

今月は、基本的教育と識字率向上月間です。現在、小学校においては、英語の授業やタブレットを用いたコンピューター教育が始まられております。基礎的教育は年々向上していると言えるでしょう。誰もがどの年代、どの人生であっても学ぶ機会があるという、幸せな社会ではないかと思います。

幹事報告

◎千玄室様の弔問の記帳は9月26日まででしたが、今週末9月5日(金)までに変更になりました。
◎桂文珍さんの10月19日の講演会につきまして、2割引の適用は本日で締め切らせていただきます。ご入り用の方は事務局までお願ひいたします。
◎IMの懇親会の参加費を次週集めさせていただきます。

◎第3回定期理事会のご報告

- 親睦家族会について 承認
3月29日(日)ホテルオークラ京都
- 青少年奉仕委員会事業について 承認
11月9日(日)當麻寺中之坊にて写経写仏
- 例会場の備品について 承認
個人用スピーカーの購入について
- 事務局用パソコン・会報資料用パソコンの購入について 承認
- 老朽化した看板撤去の件 承認
事故につながってはいけませんので、老朽化した看板を撤去する予定です。しかし、すべての場所について確認が取れおりません。場所をご存じの方はご協力をお願いいたします。
- 長期ビジョン検討委員会開催について 承認

- 子ども食堂のガスコンロ寄附の件・フードバンクの件 承認
- 事務局職員の退職給与引当金並びに積立て預金について 承認

誕生日祝

安田志郎会員(9月4日)

結婚記念日祝

木原常裕会員(9月2日)

委員会報告及びその他報告

○広陵地区情報集会 廣橋健次郎世話人
本日18時より辻甚におきまして、広陵地区情報集会を行います。ご参加よろしくお願ひいたします。

○雑誌・IT委員会 吉岡寛人委員長
今月号の『ロータリーの友』についてご紹介いたします。今月号は非常にユニークな表紙です。42ページに愛媛県松山南RCの方が描かれた水彩画などご紹介があります。12ページからは、「ロータリーの友月間」にちなんで、『ロータリーの友』を読まずに損していませんかという記事があります。18・19ページには『ロータリーの友』をどう読んでいますかという記事がございます。最後には生成AIの記事もございます。前回、例会にて『ロータリーの友』のご紹介ができずに申し訳ございませんでした。

ニコニコ箱

- ・安田副会長、本日のクラブフォーラムよろしくお願ひします。 山田 博会員
- ・誕生日祝を頂いて。本日クラブフォーラムを行いますので、よろしくお願ひします。発表いただく6名の委員長様、よろしくお願ひいたします。 安田志郎会員

- ・安田副会長、各委員長の方々、クラブフォーラムよろしくお願ひします。 木原常裕会員
- ・クラブフォーラム楽しみにしています。 世古千代子会員

- ・岡本吉行先生の圧力を感じました。わずかでみません。 射場祥行会員
- ・寺田先輩ありがとうございました。おかげさまでタイガースの大逆転劇を甲子園で堪能できました!! 白井健雄会員
- ・少し良いことがありました。 布施隆教教会員
- ・仕事のことで堀川先生にお世話になります。よろしくお願ひします。 上田麻子会員

第1回クラブフォーラム(クラブ奉仕)

○管理運営委員会 安田志郎副会長
本日はクラブ奉仕についての討論会をいたします。クラブ奉仕は、5大奉仕部門の一つで、会員がクラブを円滑に機能させるために、また会員同士の親睦を深め、クラブを活性化させるために行う活動全般を指します。会員同士が思いやりの心を持って仲良

4つのテスト【言行はこれに照らしてから】

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



くしながら、同じ目標を共有して義務を果たしていくこととされています。義務としては主に2つあります。1つは例会への出席やクラブ運営に対する協力です。それとは逆に、クラブにとっての会員に対する責務もございます。なかなか分かりにくいこともありますので、会員の皆様からご助言をいただきたいと思います。突然ですが指名させていただきますので、ご発言をお願いいたします。

○松村喜芳会員

ロータリアンの使命とクラブの責任という話が出てまいりました。私はロータリアンの義務で最も大切なのは、まずは出席だと思っております。出席あってこそロータリーが成り立ってまいりますし、奉仕活動も立派にできると思います。いつかのガバナー訪問の際、ガバナーの「ロータリーの奉仕活動の始まりは出席だ」という言葉が記憶に残っています。

○鈴木勝士会員

クラブ奉仕というのは、大々的な奉仕事業というわけではございませんが、会員増強や親睦も含めて、まず基本的なことになります。の中でも出席は大切なことで、私自身は火曜日は1日空けておりまして、11時にはここに来ています。そういう前向きな姿勢でロータリーをエンジョイしてみてはいかがでしょうか。社会奉仕をする上でも、メンバーとしての姿勢ということでも大切だと思いますので、その点、会員の意識の啓蒙も含めて、クラブ奉仕の在り方を考えていく必要があると思います。

○高木美香会員

お二人の意見を聞いておりますと、所属している20年近くの中で、出席を十分できていなかったかなと感じております。ただ、私がここまで続けることができたのは、ロータリークラブを通して、いろいろな方々とお会いできて、奉仕活動に参加し、自分なりに社会奉仕、職業奉仕に取り組めたからなのかなと思います。

○白井健雄会員

私は皆勤賞をいただいているので、松村会員、鈴木会員のお話を聞きしますと、まずはクラブに対する責務を果たすことができてよかったですと思います。

○管理運営委員会

安田志郎副会長

それでは、各委員長様よりお話をいただきたいと思います。

○出席委員会

山下精久委員長

クラブ奉仕について、出席委員長の立場からお話しします。クラブにおいての奉仕と、各個人が「自分がしてほしいと思うようなことを他人にしてあげる」、その小さな積み重ねが大きくなって奉仕活動になっていくのではないかと考えております。今もありましたように、例会出席は最も重要視されています。その窓口として、我々出席委員は、ご出席の会員の皆様のお顔を見ながら、笑顔で挨拶してお迎えすることを第一に考えております。

例会は、他業種の方々との懇談や情報交換の場として、非常に有意義な場所であると思います。S.A.A.の方々と十分協力を図りながら、会場の運営を図っております。また、山田会長からは、たまには時間・場所を変えてという案もいただいておりますので、

どのような例会ができるか検討しております。今年度は物故会員の追悼法要もございますので、会員の皆様のご協力をお願ひいたします。

○垣本喜己会員

ロータリーに入って8年目ですが、まだまだロータリーのことについてよく分かっているわけではございません。ただ、本日も山下出席委員長に笑顔でお迎えいただき、楽しくロータリーに出席することができました。これもクラブ奉仕につながるということであれば、うれしいことだなと思います。

○親睦委員会

私は平成8年に入会いたしましたが、昔は出席100%を求められて、例会も非常に緊張のある感じでした。ただ、今のように少しの融通がある感じもよいと思います。歯医者の世界しか知りませんでしたが、ロータリーに入会して、異業種のすばらしい先輩、友人に恵まれて、人生に非常にプラスになっております。親睦が深まると、クラブの力が一段と増しまして、対外的な奉仕もどんどん打っていくことができます。そういう意味で、クラブ奉仕は大切な奉仕活動であると思います。今年度は、京都で家族例会を行いますので、ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

○ニコニコ箱委員会

上田麻子委員長

ニコニコ箱は、会員の皆さんの日常の喜びやお祝い事を披露して、お互いに笑顔を分かち合うために始まりました。現在は、それに加えて、ご挨拶、感謝のメッセージなども見られるようになりました。つまり、悲しみや感謝も共に受け止める場へと変わってきております。

先日、千玄室先生のご逝去についてお悔やみのメッセージをいただきました。このようにお祝い事以外も託していただければと思います。

私はニコニコ箱を心の余裕箱として発展させるのがいいのではないかと考えております。そうすれば、喜びはもちろん、悲しみや感謝の気持ち、そのほか様々な想いに、会員同士が共に寄り添うことができ、絆を深める一助になれると思います。

○健康管理委員会

堀川巳清委員長

コロナウイルス感染症ですが、今も新しい次の波が来ております。初期の頃の、肺炎を起こすウイルスから、オミクロン株の後は普通の扁桃炎になりました。弱い株になったのは、ワクチンのおかげであると思います。公衆衛生の上で、ワクチン接種は大切なことだと考えております。

○趣味の会委員会

川村英亮委員長

趣味の会の目的は、親睦と友情を深めるということに尽きると思います。そのためスポーツと文化活動を進めてまいります。また、恵比寿クラブは年に1回、できれば2回の開催を予定しております。例会の出席と同様、皆様の積極的な参加なくしては、親睦も友情も深められませんので、ぜひとも趣味の会の活動に積極的な参加をお願いいたします。

○プログラム委員会

清水良彦委員長

今まで各プログラム委員長が培ってきたその精神に則って、地元を中心に講師を探しております。来年の2月以降で、講師の方に心当たりがございましたら、ご助言のほどよろしくお願ひ申し上げます。

また、今年度は、よりよい大和高田RCを構築していくための討論会を10月21日に計画しておりますので、ぜひ出席いただきますようお願ひいたします。

出席報告	会員 総数	出席 義務 会員 会員 出席数	義務 会員 出席数	義務 会員 欠席数	義務 会員 MU	出席 免除 会員 会員 出席数	免除 会員 出席数	免除 会員 MU	出席率
9月2日	88	55	47	8	0	33	21	0	89.47%
8月26日	88	55	49	6	0	33	26	0	92.59%
8月19日	88	55	48	7	2	33	21	2	93.58%

※9月2日は弁当残数0個を達成しました。引き続きご協力をお願いします。